



PALABRAS DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
ENRIQUE BOLAÑOS GEYER

INAUGURACION DEL TRAMO DE ADOQUINADO CARRETERA SOMOTO-SAN LUCAS 8.77 KM

CANCHA DEPORTIVA DEL AUDITORIO DE LA ALCALDIA DE SAN LUCAS, JUEVES 16 DE FEBRERO DEL 2006

En el nombre de Dios y de Nicaragua



1. Hoy inauguramos la construcción de un tramo de carretera de una extensión de 8.4 kilómetros, entre Somoto y San Lucas, y la entrega al SILAIS de Telpaneca de una ambulancia, valorada en 662,200.18 córdobas.
2. El Ministerio de Salud, presidido por Margarita Gurdíán, entregó al doctor Dagoberto Bermúdez, director del SILAIS, Madriz, la ambulancia marca Toyota Land Crussier, color blanco, seis cilindros, aire acondicionado y con capacidad de 13 pasajeros, que estamos seguros, será de gran utilidad en Telpaneca.
3. ¡Nicaragua Avanza nicaragüenses todos! ¡En educación, infraestructura, carreteras pero también, en la solidaridad de la Nueva Era, humana, social, cerca de todos, pero más cerca de los más pobres!
4. En estos años he trabajado para llevar el progreso a todos los rincones del país, sin pensar en creencias religiosas, ideológicas o partidarias.
5. He procurado en mi gestión gubernamental crear las condiciones que mejoren la calidad de vida de todos los nicaragüenses, hacer más accesible los servicios al público y desarrollar una red nacional de carreteras, que faciliten el transporte de bienes y servicios generados por nuestra actividad económica.
6. Sin duda alguna, Nicaragua sigue creciendo. El país no está estancado ni mucho menos paralizado, a pesar de las desgracias naturales y políticas, causadas principalmente, por los que se empeñan en obstaculizar el progreso.
7. Este ingrato paro del transporte, que se ensañó en contra de los trabajadores y los estudiantes, sus principales víctimas, demostró que no pudo paralizar la capital ni al país, como ellos pretendían, aunque sí sangró nuestra economía y proyectó nubarrones negros al mundo civilizado, que quiere nuestro progreso.
8. Los trabajadores y los estudiantes prefirieron caminar largas distancias para llegar a sus centros de trabajos y colegios. Esto dejó demostrado que el pueblo quiere seguir hacia adelante, hacia el progreso. El pueblo no quiere que se paralice el país.
9. En estos años del Gobierno de la Nueva Era hemos vistos surgir tantas obras de construcción de hoteles, empresas, restaurantes, centros de diversión, urbanizaciones para toda clase de los estamentos sociales del país, nuevas inversiones turísticas, nuevos mercados municipales y la construcción y rehabilitación de carreteras y caminos.
10. Hoy, amigos y amigas, inauguramos en el departamento de Madriz, un tramo de carretera pavimentado con adoquines entre el fin del área urbana de Somoto y el municipio de San Lucas, cuya longitud es de 8.40 kilómetros.
11. Este proyecto viene a incrementar la red vial pavimentada con adoquines, lo cual brindará mejor servicio y mayor seguridad a los conductores de este camino, localizado en una zona densamente poblada y productora de granos básicos.

12. De esta manera, el Gobierno de la Nueva Era está haciendo realidad los sueños de los somoteños, al construirles este tramo de carretera que contribuirá al desarrollo socioeconómico del municipio y sus comunidades aledañas.

13. En efecto, los beneficiados de este tramo de carretera entre Somoto y San Lucas, son 13,745 personas que viven en el área de influencia, pero que además beneficia a otras 28,000 personas de las comunidades Aguas Calientes, Río Grande, San Lucas, La Sabana y San José de Cusmapa.

14. Este proyecto generó también empleos para 105 hombres-mes, para un total de 945 empleos indirectos. El costo de la obra fue de 16,957,308.85 córdobas.

15. Todos estos proyectos se han desarrollado de forma paralela también a la construcción, reparación y ampliación de tres escuelas en el municipio de Somoto.

16. A tres kilómetros de San Lucas, Somoto, tenemos ahora en la comunidad El Cuaylo, una nueva escuela bautizada con el nombre del recordado arquitecto Lorenzo Guerrero.

17. En el kilómetro 22 sobre la Carretera Panamericana, hacia El Espino, se construyeron dos aulas en la escuela Marina Corrales de la comunidad La Playa. Todo esto con financiamiento del Gobierno.



18. En El Tablón, sobre la carretera Panamericana hacia El Espino se reparó y amplió la escuela Ramón Alfaro, con financiamiento del Fondo de Inversión Social Económica (FISE).

19. Felicito al pueblo de Somoto y a sus autoridades municipales, por siempre confiar en mi Gobierno, que le está cumpliendo sus promesas como es la inauguración del nuevo tramo de carretera que les traerá grandes beneficios económicos.

20. Saludo al alcalde de San Lucas, Pedro Celestino Vásquez, al cura párroco Evaristo Martínez, al ministro del MTI, Ricardo Vega y al ministro de Educación Miguel Ángel García.

¡Qué Dios los bendiga a todos y que Dios bendiga siempre a Nicaragua!

733 palabras